



400
pares de tenis han
entregado a la fecha

Impulsa Anabel Acosta Caminemos Juntos Incentivan a estudiantes con entrega de tenis

Benefician a 150 menores de cuatro planteles escolares para continuar en la escuela y practicar un deporte

Candelaria González
Última Palabra

Momentos de gran felicidad reflejaron en sus rostros 150 menores de cuatro primarias y secundarias, al recibir por parte de la senadora Anabel Acosta Islas, un par de tenis para incentivarlos a continuar en la escuela y practicar un deporte.

En sencillo evento, realizado en las instalaciones de la Escuela Primaria Nissan No. 54 de la colonia los Presidentes, los pequeños recibieron gustosos un par de tenis de color blanco, e incluso uno de ellos, Javier, abrió emocionado la caja, y se midió uno, al tiempo que expresó contento: "Sí me quedó".

Después de entregar las cajas a cada uno de los menores, la senadora de la República exclamó que gracias al Programa Pequeñas Grandes Acciones, del cual se deriva el de Caminemos Juntos, es posible este apoyo, y les pidió que los usen para ir a la escuela y para realizar una actividad física.

"A todos les pido que le agradezcan a sus padres por este beneficio que recibieron, pues este regalo también es para ellos, por su esfuerzo que hacen diariamente por sacarlos adelante", manifestó.

Expuso que a la fecha han entregado 400 pares de tenis y de esta manera contribuyen con la economía familiar, impulsan el deporte y, especialmente, la educación. Y ya se alistan para iniciar el próximo ciclo escolar con la distribución de 500 pares de tenis más.



La senadora Anabel Acosta hizo entrega de tenis deportivos a niños y niñas de escasos recursos, a través del Programa Caminemos Juntos.

"Es muy importante que los menores reciban este tipo de ayuda, que viene a incentivar su desarrollo psicológico y social; vamos a continuar impulsando estas pequeñas acciones para hacer felices a muchas familias", expresó.

Acosta Islas añadió que siente mucha satisfacción al poder contribuir con la alegría y esperanza de los niños, pues vale la pena hacerle este tipo de obsequios porque también se benefician sus seres queridos.

Estuvieron presentes el director de Educación Municipal, Enrique Evangelista Velázquez; Micaela Rodríguez Zamora, titular de Programas Sociales de la Secretaría de Seguridad Pública, así como el director del plantel, Jorge Corona Nakato.

Contará Conalep con un tejabán

Iniciarán trabajos la tercera semana de julio; 'queremos que estudien en mejores condiciones, que se formen hombres y mujeres de éxito': Omar Guillén

Candelaria González
y Roberto Espinoza
Última Palabra

El tejabán en el Colegio de Educación Profesional Técnica (Conalep) del estado de Sonora, en Ciudad Obregón, es una realidad, por gestiones del diputado Omar Guillén Partida, ante el Gobierno del estado.

El legislador cajemense entregó la constancia para el proceso de construcción, al director general de Conalep en Sonora, Francisco Carlos Silva Toledo, y de esta manera la obra iniciará la tercera semana del mes de julio, con una inversión de un millón 655 mil pesos.

Anunció que esto puso muy contentos, tanto a la comunidad estudiantil como al personal administrativo y docente, pues después de 33 años verán posible este gran anhelo en el patio central del plantel, pues no estarán expuestos a las inclemencias del clima.

"Gracias al apoyo de la gobernadora Claudia Pavlovich Arellano fue posible la gestión de esta obra, que beneficiará a más de 2 mil alumnos con la techumbre", manifestó.

Precisó que esta obra constará de 850 metros cuadrados, tendrá material de tubería y techo de lámina de color.

Guillén Partida destacó: "Estamos decididos a trabajar para mejorar la infraestructura de nuestra comuni-

850

metros cuadrados constará la obra, tendrá material de tubería y techo de lámina de color

El diputado Omar Guillén Partida destacó que van a trabajar para mejorar la infraestructura de la comunidad

dad, así como lo hicimos con el Parque Industrial, en el que dentro de pocos días iniciarán las obras en el Boulevard las Torres. Así lo hacemos hoy aquí, al lado de los maestros, padres de familia y jóvenes estudiantes del Conalep, porque queremos que estudien en mejores condiciones, que se formen hombres y mujeres de éxito".

Al respecto, Silva Toledo agradeció el respaldo del legislador ante el Gobierno del estado para hacer posible esta obra para el plantel del Conalep.

Al evento, acudieron el director del plantel, Arturo Arredondo; el regidor, Ramón Villegas; el presidente de la Cámara Nacional de Comercio (Canaco), en Ciudad Obregón, Édgar Manríquez, y el presidente de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra), en Ciudad Obregón, Javier Aguiar Meneles, así como los integrantes de la Asociación de Padres de Familia de este centro de estudios.

